

## **Protokoll**

### **SRG Zürich Schaffhausen Sektion 1 Sektionsversammlung**

**Mittwoch, 20. März 2024, 18.30 – 20.00 Uhr  
Volkshaus Zürich**

<b>Vorsitz:</b>	Ahmet Kut
<b>Anwesend:</b>	Mirjam Egloff, Andi Vogel, Andreas Wellendorff, Cathérine Engel (für die Geschäftsstelle)
<b>Entschuldigt:</b>	Samuel Jost
<b>Gäste:</b>	Reto Lipp, Barbara Meili
<b>Protokoll:</b>	Andi Vogel
<b>Anwesend:</b>	86 Stimmberechtigte

---

#### **Traktanden der Sektionsversammlung**

1. Begrüssung
2. Genehmigung des letztjährigen Protokolls
3. Kurzer Jahresbericht für die Periode 2023
4. Jahresprogramm 2024 der Sektion 1
5. Gesamterneuerungswahlen der Sektionsvorstandsmitglieder Amtsperiode 2024-2028
6. Anträge
7. Diverses

#### **Ordentliche Traktanden**

##### **1. Begrüssung**

Der Präsident der Sektion 1 Ahmet Kut begrüsst im Namen des Vorstands die anwesenden Sektionsmitglieder, den geladenen Gast Reto Lipp, Wirtschaftsjournalist und Fernsehmoderator für SRF, die Präsidentin der SRG Zürich Schaffhausen Barbara Meili, das ehemalige Vorstandsmitglied Thomas Pfyffer sowie die Leiterin der Geschäftsstelle der SRG Zürich Schaffhausen, Cathérine Engel.

##### **2. Die Genehmigung des letztjährigen Protokolls**

Das Protokoll der Sektionsversammlung 2023 ist vor Ort zur Einsicht aufgelegt und konnte bereits vorab online auf der Webseite der Sektion 1 eingesehen werden. Das Protokoll 2023 wird einstimmig genehmigt und verdankt.

##### **3. Kurzer Jahresbericht für die Periode 2023**

Der Vorstand schaut auf die Aktivitäten im Jahr 2023 zurück.

An der Sektionsversammlung vom 29. März 2023 gab es einen unterhaltsamen Austausch mit Bernhard Thurnheer, Sportreporter, TV-Moderator und Showmaster, der sehr kurzweilig aus dem reichhaltigen und spannenden Leben als Sportreporter berichtete. Der Besuch von SRF Meteo mit Blick hinter die Kulissen war so beliebt, dass nicht alle Anmeldungen berücksichtigt werden konnten und somit dieses Jahr ein weiterer Anlass stattfindet.

Der Generationen-Anlass zu SRF School hat Familien den Einblick ins Fernsehschaffen gezeigt.

Weiter fanden die Sendungsbesuche von „Happ Day“ sowie die Generalprobe der „Sports Awards“ mit Blick hinter die Kulissen, ausführlichen Informationen von den Machern der Sendungen und einem interessanten Austausch bei dem gemeinsamen Apéro statt.

Die Mitgliederzahl der Sektion 1 hat sich von 1'505 (Stand 31. Dezember 2022) auf 1'537 erhöht (Stand 31. Dezember 2023).

Das Jahresbudget von CHF 15'000.- steht den Ausgaben von CHF 16'661.- gegenüber. Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

#### 4. Tätigkeiten der Sektion im Jahr 2024

Zum jetzigen Zeitpunkt sind u.a. folgende Tätigkeiten in Planung:

- Sendungsbesuch „Sendung des Monats“ (24. Mai 2024)
- Sendungsbesuch SRF Meteo mit Besuch des Meteo-Dachs - Wiederholung aufgrund der grossen Nachfrage (im Herbst)
- *In Abklärung:* Besuch des Leichtathletikmeetings (September)

Die Generalversammlung der SRG Zürich Schaffhausen findet am 28. Mai 2024 im Kunsthaus Zürich statt. Barbara Meili, Präsidentin der SRG Zürich Schaffhausen und selbst Mitglied der Sektion 1, richtet das Wort ans Publikum und macht einen kurzen Ausblick auf die GV. Ihr liegt daran, sich bei den Anwesenden für ihr Engagement zugunsten der SRG zu bedanken.

Die geplanten Aktivitäten werden einstimmig angenommen.

#### 5. Gesamterneuerungswahlen der Sektionsvorstandsmitglieder Amtsperiode 2024-2028

Alle zur Wiederwahl vorgeschlagenen Sektionsvorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt:

- Ahmet Kut (Präsident)
- Mirjam Egloff (bisher)
- Samuel Jost (bisher)
- Andi Vogel (bisher)
- Andreas Wellendorff (bisher)

#### 6. Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

#### 7. Diverses

Es gibt keine weiteren Fragen und/oder Anmerkungen.

#### **Gespräch mit Reto Lipp, Schweizer Wirtschaftsjournalist und Fernsehmoderator für SRF.**

Der «ECO Talk»-Moderator kann auf einen breiten Erfahrungsschatz zurückgreifen, wenn es um Wirtschaft geht. Er studierte Ökonomie an der Universität Zürich. Während des Studiums arbeitete er als freier Mitarbeiter beim damaligen Radio Z, wo er 1994 Mitglied der Redaktionsleitung wurde. Nach 14 Jahren Radio wechselte Reto Lipp zu den Printmedien, zunächst als Chef des Finanzbundes der «Handelszeitung». Auf Initiative von Reto Lipp wurde im Jahr 2000 das Schweizer Anlegermagazin «Stocks» gegründet, dessen Chefredaktor er während sechs Jahren war. Vor seinem Wechsel zum Wirtschaftsmagazin «ECO» und zur Sendung SRF Börse arbeitete er als Vize-Direktor bei der UBS im Bereich Wealth Management.

Mirjam Egloff und Andreas Wellendorff stellen spannende Fragen zu seinem Arbeitsalltag als Moderator und Wirtschaftsspezialist. Reto Lipp berichtet eindrücklich vom Fernsehmachen. Er plaudert aus dem Nähkästchen und verrät dem Publikum, wer seine ganz besonderen und anspruchsvollsten

Talkgäste waren. Zudem beantwortet er diverse Publikumsfragen und nimmt sich auch nach der Sektionsversammlung viel Zeit für persönliche Gespräche mit den Mitgliedern.

Zum Abschluss findet der Apéro Riche im Foyer statt.

Zürich, 24. März 2024

Vorstandspräsident

Protokollführer

Ahmet Kut

Andi Vogel